

Toute l'équipe du *Centre Hospitalier des Vallées de l'Ariège*
tient à remercier chaleureusement tous les enfants de
l'école élémentaire de Nailloux pour leurs jolis dessins.

Les dessins sont tous affichés dans le hall d'accueil, dans les couloirs, au bloc opératoire, dans les salles de repos ...

Ils sont tous très jolis, colorés et porteurs de beaux messages.

Ils apportent un vrai rayon de soleil aux soignants mais également aux patients qui doivent se rendre l'hôpital.



MERCI MERCI MERCI

pour votre soutien qui nous fait chaud au cœur.